

News Release

Dinilai Sevisi dengan Nurdin Abdullah, Mantan Bupati Pertama Toraja Utara Nyatakan Dukungan untuk Danny - Azhar

SM Network - [SULSEL.NEWSRELEASE.ID](https://www.sulsel.newsrelease.id)

Sep 29, 2024 - 14:13



Mantan Bupati Pertama Toraja Utara Nyatakan Dukungan untuk Danny - Azhar di Pilgub Sulsel 2024 (Foto: IST)

RANTEPAO - Dukungan terus mengalir untuk pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Selatan, Mohammad Ramdhan 'Danny' Pomanto dan Azhar Arsyad (DiA) menjelang Pilkada 2024.

Kali ini, dukungan datang dari Drs. YS Dalipang, mantan Bupati pertama Toraja Utara dan mantan Sekretaris Daerah Kabupaten Tana Toraja sebelum pemekaran.

Dalipang secara resmi menyatakan dukungannya kepada Danny - Azhar pada 26 September 2024 di kediamannya di Karassik, Rantepao, Toraja Utara.

Dalam pertemuan tersebut, yang dihadiri oleh Elianus Samben dari Relawan Sahabat Pejuang NA untuk Danny Pomanto (SPDP), Dalipang menjelaskan bahwa dukungannya didasarkan pada kesamaan visi dan misi antara Danny Pomanto dan mantan Gubernur Sulawesi Selatan, Nurdin Abdullah (NA).

Dia mengakui pencapaian luar biasa Danny Pomanto selama menjabat sebagai Wali Kota Makassar, terutama dalam hal pembangunan.

Oleh karena itu, ia berharap bahwa jika Danny terpilih, program-program pembangunan yang telah dimulai oleh Nurdin Abdullah di Tana Toraja dan Toraja Utara dapat dilanjutkan dan dikembangkan lebih lanjut.

Dalipang juga menegaskan kesiapannya untuk mendukung penuh Danny - Azhar, bahkan menyatakan kesediaannya untuk menjadi Ketua Tim Pemenangan DiA di wilayah Toraja Utara jika diminta.

Dukungan dari YS Dalipang ini memberikan suntikan moral yang signifikan bagi Danny - Azhar yang diusung oleh PDI-P, PPP dan PKB, mengingat pengaruh dan pengabdian yang masih diakui luas oleh masyarakat Toraja Utara.

Terpisah, juru bicara Danny - Azhar, Asri Tadda menyambut gembira dukungan masyarakat yang terus mengalir kepada pasangan DiA.

"Alhamdulillah. Dukungan publik terus mengalir untuk Danny - Azhar. Ini tentu adalah tanda-tanda baik untuk perjuangan besar kita memperbaiki Sulawesi Selatan," kata Asri di Makassar, Minggu (29/09).

Dijelaskan Asri, dukungan kepada Danny - Azhar datang dari semua lapisan masyarakat, baik yang berlatar keagamaan, etnis, profesi, pegiat kebudayaan dan demografi tertentu.

"Ini adalah wujud nyata bahwa Danny - Azhar begitu diterima dan terbuka bagi semua golongan di Sulsel. Pemimpin yang nasionalis dan merangkul semua kelompok masyarakat tanpa diskriminasi," jelas Asri.

Karenanya, Ketua Relawan Perubahan Sulsel (RPS) itu mengajak kepada seluruh rakyat Sulsel untuk tidak menyia-nyiakan kesempatan memenangkan Danny - Azhar demi menyelamatkan masa depan Sulawesi Selatan.

"Mari kita bantu perjuangan untuk memenangkan Danny - Azhar sebagai Gubernur dan Wakil Gubernur Sulsel. Kita perlu menyelamatkan daerah ini dari sengkarut masalah serius yang disebabkan oleh Gubernur sebelumnya. Ini demi masa depan kita semua," pungkas Asri. (*)